

## Völlig daneben

Zu dem Artikel „In Limmer formiert sich Widerstand“ vom 20. Februar.

Ist das eine neue Form von Willkommenskultur, Zuzüglern in unseren Stadtbezirk Mistgabeln und Harken zu präsentieren? Freilich gilt es, für noch offene Punkte zur Besiedlung der Wasserstadt, etwa Mobilitätsmanagement oder Förderung des sozialen Wohnungsbaus, gute Lösungen zu finden. Der Stadtbezirk Linden-Limmer ist jedoch kein abgeschottetes Dorf. Zuzug ist erwünscht! Daran änderte sich auch nichts, wenn es der „bäuerlichen Landbevölkerung“ Limmers demnächst einfele, in Gummistiefeln und mit Schubkarren voller Mist in den Gremien vorstellig zu werden. Oder wollen sie als Nächstes die Sensen ausklappen? Solche Auftritte sind einfach nur völlig daneben.

Linden Georg Weil